

■ Se espera que sea designado por el consejo en los próximos días

Fernando Flores será el nuevo presidente de la Fundación Chile

La institución ha iniciado una nueva etapa ampliando las áreas de acción

En los próximos días se espera que el consejo de la Fundación Chile cuente con nuevos integrantes y dé a conocer el nombre del presidente que deberá reemplazar a Iván Lavados. En esa oportunidad, el doctor en filosofía y asesor de empresas, Fernando Flores, será designado como el representante máximo de la institución.

Flores, conocido como "garú" en el mejoramiento de la gestión empresarial, asumirá en un momento en que la institución comienza a dar un nuevo enfoque a su gestión al ampliar sus ámbitos de acción.

Dedicada fundamentalmente al desarrollo de negocios y planes de innovación, basados en la transferencia de tecnologías que ayuden a mejorar el uso de los recursos naturales y humanos, la Fundación se está centrando este año en nuevos temas, además de las tres áreas tradicionales de trabajo.

Además de los proyectos de agroindustria, forestal, y acuicultura, la institución está trabajando en áreas como el ecoturismo, desarrollo del recurso humano y educación, servicios tecnológicos, biotecnología, e Internet.

Nuevas áreas

En este último ítem se ha tratado de identificar primero aquellas áreas de la economía real en las que el país tiene liderazgo, a fin de crear un es-



Fernando Flores, doctor en filosofía y asesor de empresas.

■ Internet es una de las materias que el organismo incorporó recientemente a su plan de trabajo.

pacio para ellas en Internet. Una iniciativa importante en este sentido fue la creación, en abril, de la empresa Certifica.com, destinada a otorgar certificación de audiencia en Internet y que ya se encuentra en Argentina, Perú y Uruguay, con perspectivas de instalarse en otros países.

Además, Internet está vinculado a la educación, por lo que se pretende avanzar en la capacitación de profesores en el uso de esa herramienta. En materia de recursos humanos, se ha elaborado un programa piloto de certificación de competencia laboral en las

■ La biotecnología es otra de las áreas que preocupa a la Fundación, dado su escaso desarrollo en el país.

áreas de turismo, minería, e inspección de gas, entre otros.

La biotecnología, entendida como una gran revolución tecnológica con impacto en el mediano y largo plazo, constituye un gran desafío para la Fundación. Si bien se trata de un tema poco desarrollado en Chile, éste es impostergable y fundamental para el surgimiento de nuevos negocios que permitan aumentar la competitividad del país basada en recursos naturales. Para ello, se está apuntando especialmente a las áreas donde Chile tiene ventajas comparativas.

Uno de los proyectos destacados se refiere a la creación de una empresa que sería líder en ingeniería genética para el mejoramiento de productos frutícolas y la resistencia a ciertas enfermedades. En este contexto, la Fundación está trabajando en el desarrollo de alianzas estratégicas con empresas especializadas para desarrollar vacunas y evitar la mortalidad de los salmones.

Lo tradicional

En las materias que la Fundación aborda tradicionalmente también hay proyectos nuevos. En acuicultura se volverá a dar un énfasis especial a la salmonicultura, desarrollando también una mayor diversificación basada en la oferta de peces planos, abalones, ostra japonesa, y algas pardas.

En el área forestal, se desarrolla el proyecto de securitización que permitirá conectar a los pequeños agricultores con los mercados internacionales. Siempre en este rubro, la Fundación está interesada en continuar con el desarrollo de la industria de la madera a través de la fabricación de muelles y, societariamente, de viviendas de carácter social.

En agroindustria, se trabaja en la diversificación, apoyada en el desarrollo de la biotecnología y el mejoramiento de la calidad de los productos alimentarios.

Fernando Flores será el nuevo presidente de la Fundación Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fernando Flores será el nuevo presidente de la Fundación Chile. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile